

Apuesta la OCLAE por mayor visualización en universidades cubanas



La Habana, 30 mar (RHC) Heidy Laura Villuendas, presidenta de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes -OCLAE-, comentó uno de los objetivos de la organización en el año de su aniversario 50 se encuentra impulsar y visibilizar el trabajo en las universidades cubanas.

Impulsar y visibilizar el trabajo de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes -OCLAE-, en las universidades cubanas, es uno de los objetivos de esta organización en el año de su aniversario 50, comentó su presidenta Heidy Laura Villuendas.

Afirmó la funcionaria que la Feria de las nacionalidades de la Universidad de La Habana, celebrada hoy de manera colateral al XXI Modelo de Naciones Unidas 2016, es un ejemplo de ello.

Los días 11, 12 y 13 de agosto sesionará en Cuba el Encuentro Latinoamericano de Estudiantes Antiimperialistas, reiteró Villuendas, al que asistirán representantes de América Latina y el Caribe.



Radio Habana Cuba